

Fecha 28.12.2015	Sección Nacional	Página pp-4
----------------------------	----------------------------	-----------------------



NACHO RUIZ/CUARTOSCURO

La intensa nevada que cayó ayer en Ciudad Juárez y otros municipios de la frontera Chihuahua, que llegó a cubrir hasta 20 centímetros calles y vías de comunicación, obligó al cierre de algunas carreteras y a suspender operaciones en el aeropuerto. El fenómeno también blanqueó 64 municipios de Sonora. Los reportes meteorológicos advierten que en las próximas 24 horas continuarán las nevadas en Chihuahua, Coahuila y Durango.



Página 1 de 3
\$ 76756.00
Tam: 619 cm2

Continúa en siguiente hoja

Registran temperaturas de 17 bajo cero en Chihuahua

► Las autoridades reportan 40 municipios afectados

[ROBERTO ÁLVAREZ]



Algunos municipios, principalmente de la Sierra Tarahumara, llegaron a registrar entre menos 15 y menos 17 grados centígrados como consecuencia de la quinta tormenta invernal que se hizo sentir en por lo menos 40 municipios de la entidad.

La Coordinación Estatal de Protección Civil indicó que hoy, y probablemente la madrugada del martes, las temperaturas continuarán siendo muy heladas, con sensación térmica desde los menos 2 hasta los menos 12 grados en algunos municipios.

Los municipios que resultaron más afectados son los que se encuentran en las zonas occidente, noroeste y norte de la entidad.

Algunos de los municipios que se incluirán para la declaratoria de emergencia son: Janos, Casas Grandes, Nuevo Casas Grandes, Madera, Matachí, Temósachic, Bachíniva, Gómez Farías, Ignacio Zaragoza, Buenaventura, Ga-

leana, Ocampo, Uruachi, Moris, Guerrero, Cuauhtémoc, Ahumada, Ciudad Juárez, Bocoyna, Urique, Maguarichi, Guazapares, Carichí, Chínipas, Guadalupe DB, Práxedes G. Guerrero, Namiquipa, Guachochi, Cusiuhuirachi, Riva Palacio, Ojinaga y Jiménez.

El secretario general de Gobierno, Mario Trevizo Salazar, informó que el gobierno del estado solicitará a la Secretaría de Gobernación, a través de Protección Civil nacional, la declaratoria de emergencia para 40 municipios de Chihuahua.

Mario Trevizo adelantó que las instancias correspondientes ya están realizando un recuento de los daños materiales a consecuencia del intenso frío y las nevadas, por lo que se considera indispensable que se emita la declaratoria de emergencia y la llegada de recursos extraordinarios por parte de la Federación.

Explicó que, de los 40 municipios afectados, 30 registraron intensas nevadas y el resto temperaturas por debajo de los 2 grados centígrados.

Los tramos carreteros cerrados fueron La Junta, Guerrero, a Basaseachi, Ocampo (por vehículos varados), Basaseachi a So-

nora y el municipio de Ocampo (por congelamiento)

Durante la mañana de ayer se presentaron problemas de tránsito en el tramo La Junta, Guerrero, a Basaseachi, Ocampo, en virtud de que la nevada impidió el paso de los vehículos, así como al menos 60 automotores varados en dicho tramo, entre particulares y camiones de carga y de pasajeros, por lo que sus tripulantes fueron trasladados a los albergues ubicados en los municipios de Ocampo y Guerrero.

El **Aeropuerto** de Ciudad Juárez permaneció cerrado durante la mañana de ayer y fue abierto a las 14:00 horas.

También destacaron algunos techos colapsados en Ciudad Juárez, Bocoyna, Ocampo y Guachochi debido al peso de la nieve y el hielo, afortunadamente sin lesionados ni incidentes mayores, además de algunas tuberías reventadas en las zonas urbanas de Chihuahua y Ciudad Juárez.

En lo que se refiere al pronóstico del clima, se espera que en las próximas horas las temperaturas desciendan nuevamente, incluso hasta los -8 grados en zonas urbanas y hasta -15 en la región serrana.

Fecha
28.12.2015

Sección
Nacional

Página
pp-4

